

Hallo zusammen,

heute werden das Ende des Projekts « Spanien und Irland treffen Street Art » sehen.

Letztt Woche habt ihr Hip-Hop Tanz mit Mathieu und Nahim von dem Verein « Foksabouge » gesehen.

Heute Nachmittag werden wir 2 Tanzstile entdecken : Irische Steppänze mit Yvon und Flamenco von dem Verein Flamaflamenco mit Chriistina und Marcelo.

Wir beginnen mit Ireland während 30 Minuten und dann Spanien während einer Stunde.

Dann gegen 15 Uhr 30 werden die Schüler am Werkstatt teilnehmen, das sie gewählt haben.

Zum Schluß wollen wir Frauen Fitoussi, Moulin, Barque, Audaire, den Lehrern, den Schülern, der Vie Scolaire, dem Personal, damit der Prokektr existieren kann.

Genießt den Event !